

# Klassentreffen nach 40 Jahren



Anfang September traf sich der Entlassungsjahrgang 1974 der Theodor-Heuss-Schule. Ab 18 Uhr trafen sich 13 der 36 geladenen ehemaligen Mitschüler im Haus Zelic zu einem geselligen Abend. Nach dem Abendessen sorgten Anekdoten aus der Schulzeit für

viel Spaß und gute Laune. So war es nicht verwunderlich, dass der schöne Abend erst weit nach Mitternacht endete. Ein großes Dankeschön geht an Birgit Herbort und Rita Westermann-Wittop, die das Klassentreffen organisiert haben.